



# Sachons nous réinventer

Cédric Roten

**Sainte-Croix bouge, elle évolue et se profile. La Commune grandit au cœur du Nord Vaudois. De nouveaux défis sont à relever, accompagnés de leur lot de responsabilités auxquelles la Municipalité fait face avec détermination et enthousiasme.**

Soigner le vivre ensemble, garantir le développement économique, touristique et territorial de notre commune, assurer la sécurité de tous, favoriser la formation et préserver l'environnement, tout est question d'équilibre. Des priorités qui ne s'opposent pas, mais qui forment un ensemble cohérent et qui donnent du sens à l'action de la Municipalité.

Des remontées mécaniques à la piscine des Replans, aux hébergements, en passant par les manifestations et les infrastructures, de nombreux projets sont à l'étude sur le Balcon du Jura afin d'encourager l'innovation et la diversification.

Le regroupement des collections d'arts et de mécanique de Sainte-Croix sur un seul site constitue un gage de renouveau précieux dans les efforts faits pour orienter l'activité du Balcon du Jura vers un tourisme 4-saisons. Actuellement 70% des coûts de ce projet sont couverts par des mécènes privés, des entreprises et la commune. Il nous faut encore travailler afin de rallier à notre cause la région, les autorités cantonales et fédérales afin qu'elles soutiennent cet ambitieux projet pour une région qui demande à se réinventer afin d'attirer de nouvelles clientèles et se démarquer.

Nous avons à cœur de préserver et de développer notre région qui permettra à notre jeunesse de se construire un avenir, tout en maintenant des liens privilégiés et des racines solides.

Un grand merci à nos sociétés locales qui, malgré les événements, ont continué à être inventives en proposant de nombreuses offres de loisirs, au travail de nos agriculteurs qui entretiennent notre paysage avec le soutien des services communaux et cantonaux pour les routes et les forêts, à toutes les personnes qui fleurissent leur maison et leur balcon et qui prennent soin de leur quartier. Ces gestes sont précieux. Ils contribuent à la valorisation de notre commune et au bonheur que nous ressentons à vivre dans ce petit coin de pays.



# Sainte-Croix

## Leur réussite, notre objectif !

Notre commune prend très à cœur ses responsabilités en matière de formation, qu'elle soit initiale, continue ou de reconversion. Cette année, ce sont 4 nouveaux apprentis et une stagiaire en médiamatique qui ont rejoint les 7 apprentis déjà présents au sein de la commune.

L'apprentissage à la commune de Sainte-Croix c'est ...

4 domaines de formation

12 apprenti-e-s

10 formateur-trice-s



Ajla Cohadarevic  
Employée de commerce



Lora Matthey  
Employée de commerce



Baptiste Cachin  
Agent d'exploitation



Kacper Izdebski  
Employé de commerce



Ella Leguéré  
Médiamaticienne

la Municipalité de Sainte-Croix met à disposition de ses citoyens son rapport annuel de gestion

